



**Palencia 20 de Febrero de 2012**

**El PSOE pide a los parlamentarios populares que se hagan eco en Madrid de la manifestación de ayer**

**Los socialistas quieren recoger el clamor de los ciudadanos palentinos solicitando al PP la retirada de su Reforma Laboral**

El PSOE de Palencia ha valorado positivamente la masiva presencia de palentinos y palentinas en la manifestación que recorrió ayer las calles de la ciudad en contra de la Reforma Laboral y en defensa de los derechos de los trabajadores que se han visto vulnerados con este documento y que hacen retroceder en el tiempo, en más de treinta años, el modelo de relaciones laborales existentes hasta ahora.

A la vista de esta multitudinaria presencia de palentinos en las calles, desde el PSOE de Palencia se pide a los parlamentarios populares que trasladen a sus compañeros de partido y responsables de gobierno la petición masiva de los ciudadanos de que retrocedan en sus intenciones de atentar contra la clase trabajadora de este país.

Desde el PSOE se considera, finalmente, una falta absoluta de respeto a la ciudadanía de este país las permanentes agresiones por parte de la secretaria general del Partido Popular, M<sup>a</sup> Dolores de Cospedal, contra aquellos que libremente quisieron alzar su voz en las calles para mostrar su rechazo a la Reforma Laboral y que solo recibieron el menosprecio de la dirigente popular.